
Ｑ１３　学校施設についてご意見をお聞かせください。

◆【現代コミュニケーション学科】

〇
スクールバスがあった方が良いと思う。

〇
体育館が狭すぎる。もう少し広くしてほしい。

〇 雨の日、大変。 〇 クーラーを授業が始まる前からつけてほしい。

〇 動物くさい。 〇 ＡＴＭがあれば便利だと思った。

〇 キレイ。 〇 銀行ＡＴＭを置いてほしかったです。

〇 とっても綺麗でした。 〇 物凄く快適だった。

〇 最低限のものはそろっていたと思うので、不便になることはなかった。しいて
言えば、コンビニがもっとコンビニらしく商品を充実させてもいいと思いまし
た。

〇

◆【食物学科】
〇 ＡＴＭが欲しい。 〇 証明書発行機がすぐ壊れていた。

〇 本館が古い。 〇 新しい方が良い。

〇 本館と新館の間に屋根付きの通路が欲しい。 〇 私立なのに、機械が古く数も少ないと思った。

〇 コンビニの品が少ない。 〇 学食、コンビニをもっと充実させてほしい。

〇 トイレの臭いが気になる。 〇 調理台が低い。

〇 夏場に虫が大発生するのは、食物学科なのにいいのか？ 〇 バスが長期休暇の時にあまりない。（対応力）

〇 とても充実していた。 〇 雨の日の移動が大変。

〇 冬が寒い。 〇 バスの対応力。

〇 Wi-Fiが欲しい。 〇 学びやすい環境が整っていて、２年間過ごしやすかったです。

〇 ロッカーがせまい。 〇 エアコンの使用が制限されていたのが残念だった。

〇 ロッカーがせまい。
学校のバスがあった方が良い。

〇 エレベーターとロッカーがとても狭い。
証明書発行機の故障が多くて不便だった。

〇
学校のバスを出した方が良い。

〇
ロッカーがせまくて、実習の時に困りました。

〇 梅雨時期のコバエが多く、授業に集中できない。（S203） 〇 シャトルバスを出してほしい。

〇 課題でパソコンを利用することがあり、授業も５限まである日が多いので、放
課後のパソコン利用の時間を延ばしてほしい。

〇
本館にも証明書発行機を設置してほしい。

〇 本館を新しくしてほしい。 〇 図書館や食堂がとても良い。

〇 移動に不便だった。 〇 坂が多い。

〇 コピー機を新館に導入すべき。 〇 階段が多い。

〇 Wi-Fiを全館につなげてほしい。 〇 食物はみんな履修が大体同じなので、移動がないようにしてほしい。

〇 古い施設で、使えないものも多くあったが、せめて壊れているものは使える
ようにしてほしい。勉強できる環境を整備してほしい。

〇



◆【現代コミュニケーション学科】

〇
就活。

〇
友達関係。

〇
資格取得。

〇
勉強に力を注いだことです。在学中に資格をたくさん取ることを目標にしました。

〇
真面目に授業を取って、単位を取得した。

〇
日本人の友達を作ることを頑張った。

〇 色々な国の友達が出来ました。
〇
アルバイト。

〇
国際交流、文化などに力を注いだ。

〇

◆【食物学科】
〇
実習、テスト勉強。

〇
授業をこなしていくこと。

〇
サークル活動。

〇
校外実習。

〇
アルバイト。

〇
3つの資格を取ること。

〇
栄養士の勉強。

〇 授業、実習です。今となってはもっと力を注いでおけば良かったと思うくらいですが、食
物の先生方には大変お世話になり、充実した内容でした。

〇
校外のクラブ活動。

〇
卒業できるようにテストを頑張った。

〇
休まず学校に行った。

〇
課題が多かった。

〇 調理実習のレポートです。後から見返したときに分かりやすいように細かく書
きました。

〇 校外実習です。実習先の病院でおやつ作りの課題が課せられ、試行錯誤を重ね、おや
つ作りに懸命に励んだ。

〇

風邪をひかないように気をつけた。

〇
調理実習という授業に力を注ぎました。私ははじめは調理が苦手で、何もできていな
かったが、包丁遣いや調理法など深く学べ、班ごと協力し合いながら出来ました。

Ｑ１４　あなたが学生時代に最も力を注いだことは何ですか。

Ｑ１４　あなたが学生時代に最も力を注いだことは何ですか。



◆【現代コミュニケーション学科】

〇

楽しかったです。

〇

就活頑張れー！

〇 最後まであきらめることなく、頑張って順調に単位を取得して卒業できて本当
に良かったです。

〇
学生時代は、一番きれいなので大事にしてください。

〇
就活はあきらめずにやっていった方が良い。

〇
就活は早くすべき。

〇
3月からの就活は、早くない。

〇
様々な資格が取得出来て良かったです。頑張ってください。

〇
外国人は日本語が大事。アルバイトをしすぎないように注意してください。

〇
就職活動、頑張ってください。あと、友達を大切に。

〇 いい出会いが沢山あり、充実した学生生活を送ることが出来ました。この学
校を選んで良かったと思います。

〇
大学生活を楽しんでください。私のように授業に遅刻しないでください。

〇
バスの割り込みについての指導は、根本的なものではなかった。

〇

◆【食物学科】
〇 テストは大変だけど、それ以外は楽しかった。 〇 ありがとうございました。

〇 勉強も遊びも全て全力で楽しめ！！ 〇 楽しんで！

〇 就活はわりと早めに行動した方が良い。 〇 毎日、大変な日々を送りましたが、友人と支え合い乗り越えることが出来ました。

〇 先生や友人に恵まれ、充実した大学生活を送ることが出来た。 〇 資格取得のために全力で努めた方が良い。

〇 友人を大切に！支えになる！ 〇 楽しむことも大切ですが、勉強はしっかりやった方が良いと思う。

〇 １年生から授業がつめつめだから、本当にここで授業を受けたいと強い気持
ちが必要。

〇
短大は忙しいです。日々を大切にしてください。

〇 短大に入学し、勉強し始めた頃はこんなに大変だとは思ってもみなかったの
で、自分自身がいっぱいいっぱいにならないか心配だったけど、みんなと切
磋琢磨して一生懸命最後まで頑張ることが出来た。

〇 課題が多くて大変だとは思いますが、自分で選んで進んだ道です。不本意だったかもし
れませんが、自分でやると決めたなら、あきらめずに努力してみてください。私も、何回
も大学を辞めたくなったけど、無事に卒業を迎えることが出来ました。

〇 短大の２年間は本当にあっという間なので、１日１日を大切に過ごしてほしい
です。

〇
食物学科は勉強が大変なので、頑張ってください。

〇 栄養士＋フードスペシャリスト＋フードサイエンティストの３つの資格取得の
ために２年間全力で頑張りました。他の人たちより、授業数、テスト数が多く
辛かったですが・・・。

〇
忙しかったけど、その分だけ意味のある学生生活を送れたと思う。２年間ありがとうござ
いました。

〇 覚えることが多いので、勉強を頑張ってください。 〇 学生生活は楽しんだもん勝ち！サークルは入った方が良い！！

〇
いい友達に出会えた。

〇 短大生活２年間はあっという間なので、１日１日を大切に過ごしてください。苦しいことも
あるかもしれませんが、周りに助けてくれる人は必ずいると思うので、頼れるときは力を
借りて乗り越えてください。

〇 球技大会やりたかった。 〇 教師の態度への不満があると思いますが、我慢して頑張って下さい。

Ｑ１５　大学生活を振り返っての感想又は後輩へのメッセージをお書きください。
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